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千早小吹台小学校 PTA 実行委員 書記 

実行委員会 報告 

日 時：平成２７年２月２０日（金）午後７時３０分 

参加者：本部役員、学級委員、広報委員長、校長、教頭、学校書記 

司 会：峯上副会長 

 

○ 会長あいさつ会長あいさつ会長あいさつ会長あいさつ    

 

１．１．１．１．    土曜参観（１／１７）のふり返り土曜参観（１／１７）のふり返り土曜参観（１／１７）のふり返り土曜参観（１／１７）のふり返り    

スムーズに訓練や引き渡し訓練を進めるがことできた。全校授業は映像を見ながら、わか

りやすい説明だった。阪神大震災の記憶がよみがえり、防災意識も高まった。防災頭巾、

体育館のスリッパの扱い、避難通路の確保、引き渡しは家族を行かせてもよいのかなどの

意見が出た。たくさんのご意見をいただいて、よりよいものにしていく。 

    

２２２２．各委員会より．各委員会より．各委員会より．各委員会より    

○学級委員会より…２月学級懇談会の内容を報告。 

 懇談会では学校や家庭での様子を交流。ネットゲームの話題も出た。ゲーム時間が増えた

り、友達とのトラブル、いじめにつながることもあることを実行委員会で話し合った。参

観では１年間のまとめとして発表をする学年も多く、よかったという意見が出た。しかし、

きょうだい関係でいそがしく教室を移動しなくてはいけない家庭もあった。 

○保健給食委員会より…３月２５日にエプロン点検を実施予定。 

○広報委員会より…３月３日に第３号を発行予定。 

    

３３３３．．．．ＰＴＡ学級委員・保健給食委員・広報委員ＰＴＡ学級委員・保健給食委員・広報委員ＰＴＡ学級委員・保健給食委員・広報委員ＰＴＡ学級委員・保健給食委員・広報委員選出について選出について選出について選出について    

    選出経過報告（敬称略）    

学 年 学級委員 保健給食委員 広報委員 

新１ ※新１年生に関しては、入学式当日に選出。（役員で進行） 

新２～６ 各学年とも決定し、学級懇談会で発表 

 ・今後、本部から１名が開票に立ち会うことを確認。 

    

    

    

    

４４４４．．．．平成２６年度平成２６年度平成２６年度平成２６年度事業報告事業報告事業報告事業報告についてについてについてについて    

各委員長に本年度の事業報告を作成していただいた。    

    

５５５５．ＰＴＡ．ＰＴＡ．ＰＴＡ．ＰＴＡ予算定例執行品目以外で今年度購入したもの予算定例執行品目以外で今年度購入したもの予算定例執行品目以外で今年度購入したもの予算定例執行品目以外で今年度購入したもの    

        上記について報告 

    

６．役員選出の細則や規約の適用に関して６．役員選出の細則や規約の適用に関して６．役員選出の細則や規約の適用に関して６．役員選出の細則や規約の適用に関して    

     本部役員の出席の規定、欠員が出た場合の確認。いろいろとケースも考えられるので、明 

文化していく。また４月の PTA 総会で、慶弔規定の一部改定を提案することを確認。    

    

７７７７．．．．村連村連村連村連 PPPP 関係関係関係関係    

    ・スポーツ交流会の参加賞品（温度・湿度計）の報告 

 ・研修会参加の報告 

 ・２月２２日の研修会の確認     

    

８．新旧役員準備会、新旧役員・委員引き継ぎ会、ＰＴＡ総会の日程確認８．新旧役員準備会、新旧役員・委員引き継ぎ会、ＰＴＡ総会の日程確認８．新旧役員準備会、新旧役員・委員引き継ぎ会、ＰＴＡ総会の日程確認８．新旧役員準備会、新旧役員・委員引き継ぎ会、ＰＴＡ総会の日程確認    

新旧役員準備として、今年度の活動をまとめたものを用意し配布する。新旧役員準備会は 

開催しない。 

４月１１日（土）１：００新旧役員会  ２：００新旧委員引き継ぎ会 

 ４月２８日（火）学習参観・懇談会・PTA 総会    

    

９．９．９．９．その他その他その他その他    

 ・平成２７年度会計監査について確認  

 

○ 学校長より学校長より学校長より学校長より    

土曜参観ありがとうございました。ＰＴＡ・地域の方のご意見を聞きながら、少しずつ改善

していきたい。最後の参観は発表が多く、よかったというご意見やきょうだい関係でいそがし

く移動しなくてはならなかったというご意見があった。調整など今後の検討課題としていく。

岐阜のゴルフ場で小学生が池におぼれて亡くなった事件があった。安全教育については、低学

年から事例をふまえながら考えていくことが大切。中高生に人気動画サイトでは１０秒間映像

を流せるものがある。先日、ある小学校の放課後の様子が流れた。その学校はすぐに指導をし

たが、小学生もやっている時代になった。そういうことが今の子供たちの文化。よい面もある

が、いじめにつながることもある。どう指導していくか今後の課題である。来週は阪南大学の

留学生との交流がある。いろいろなお話が聞けるのが楽しみだ。人権的な観点で、人と人との

関係、文化、宗教について客観的・冷静に見られることも子供たちに教えていきたい。６年生

は卒業遠足でＵＳＪに行く予定。小学校の行事で行くには、費用が高くなってきた。近隣の小

学校では行き先を変える学校も多い。６年生にとっては友情を深める大切な行事である。プラ

ス面、マイナス面があるので、行き先については今後考えていきたい。卒業式には村長さんか

らの祝辞が入ることになった。新旧の引き継ぎ会などがまだ残っていますが、１年間ありがと

うございました。 


